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Ata da 2ª Reunião Ordinária do Comitê das Bacias Hidrográficas da Serra 1 
da Mantiqueira - 2014. 2 

 3 

Abertura: Aos vinte e três dias do mês de setembro de dois mil e catorze, foi 4 

realizada a segunda reunião plenária do Comitê das Bacias Hidrográficas da 5 
Serra da Mantiqueira CBH-SM, com início às nove horas e trinta minutos, na 6 
Câmara Municipal de Santo Antônio do Pinhal, sita à Rua Dep Franco Montoro, 7 
23 - Centro – Santo Antônio do Pinhal / SP 8 

Presentes: Fernando Augusto de Siqueira (Titular/DAEE), Mariana da Silva 9 

Lucas (Suplente/DAEE), Letícia Zanon Carvalho (Suplente/SABESP), Paulo 10 

Henrique Salgado Queiróz (Titular/CATI), Maria Asunción Azcue Lizaso 11 

(Suplente/CATI), Frederico Guidoni Scaranello (Titular/PMCJ), Cláudio Luciano 12 

Sirin (Titular/PMCJ), Clodomiro Correia de Toledo Junior (Titular/PMSAP), 13 

Ildefonso Mendes Neto (Titular/PMSBS), Marília Ribeiro de Souza 14 

(Titular/PMSBS), Ednilson Demetrio (Titular/CMSAP), Elias Nejar Badu Mahfud 15 

(Titular/OAB), Antonio Julio Martins Lemos (Titular/SABAC), Mario Augusto 16 

Burdullis Lanzilotti (Titular/ACASAP), Sueli Aparecida Talaisys Bernabel 17 

(Suplente/ ACE), Nazareno Mostarda Neto (DAEE), Fabricio Cesar Gomes 18 

(DAEE) Fabiana C. M. Alves (AAECJ), Francisco Carlos dos Santos (DAEE), 19 

Sheliga Ticiane Gonçalves da Silva (CBH-SM/ PMCJ), Claudio José Silva 20 

Wiechmann (SMA/CATI), Marcelo Kawakami (PMSAP), Suleide Prado (Vale 21 

Verde), Sonia Melo (Vale Verde), Cristiane Almeida Pontes Hungria (CATI), 22 

Rachel Ribeiro da Silva Carvajal (CMSAP). 23 

VERIFICAÇÃO DOS TRABALHOS: Iniciando os trabalhos do dia o Sr. 24 
Frederico Guidoni Scaranello, Presidente do CBH-SM, cumprimentou e 25 

agradeceu a presença de todos. Convidou para compor a mesa o Sr. 26 
Clodomiro Junior, Prefeito de Santo Antonio do Pinhal, o Sr. Ildefonso Mendes 27 

Neto, Prefeito de São Bento do Sapucaí, o Sr. Antônio Júlio Martins Lemos, 28 
Vice-Presidente do CBH-SM, o Sr. Fernando Augusto de Siqueira Secretário 29 
Executivo do CBH-SM, a Vereadora Rachel Ribeiro da Silva Carvajal e o Sr. 30 
Nazareno Mostarda Neto, Diretor Regional do DAEE. Agradeceu ao Presidente 31 

da Câmara Municipal de Santo Antonio do Pinhal Luis Inácio Batista pela 32 
cessão do espaço para os desenvolvimentos dos trabalhos do CBH-SM, e aos 33 
demais vereadores, inclusive aos presentes. Em seguida, fez a leitura completa 34 
da pauta e deu inicio aos trabalhos, no item 2 da pauta: Aprovação da ata da 35 
Reunião Plenária de 27/03/2014 a leitura do documento foi dispensada pelo 36 

plenário e colocada em votação e aprovada com unanimidade. Passando ao 37 
item 3 da pauta: Deliberação CBH-SM ad referendum nº 02/2014, de 20 de 38 

maio de 2014 – “Aprova transferência de recursos de investimento do 39 
FEHIDRO 2014 para a sub-conta do FEHIDRO do Comitê da Bacia 40 
Hidrográfica do Médio Paranapanema.”o documento foi colocado em votação e 41 
aprovado por unanimidade. Seguiu-se com a pauta para o item 4: Deliberação 42 
ad referendum CBH-SM nº 03/2014, de 07 de Julho de 2014. - “Aprova 43 

complementações e modificações no anexo I para o pleito Fehidro 2014 na 44 
Deliberação 01/2012 no âmbito do CBH-SM.”o presidente fez a leitura completa 45 
da deliberação, então a presente deliberação foi colocada em votação e 46 
aprovada por unanimidade. O Presidente informou ao plenário sobre a inserção 47 
da seguinte Deliberação na pauta CBH-SM 05/2014, de 28 de agosto de 2014 48 
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que “Substitui o indicado à Secretaria Executiva do Comitê das Bacias 49 
Hidrográficas da Serra da Mantiqueira - CBH-SM, para o exercício vigente.” 50 

não havendo dispostos contrários, a deliberação foi aprovada com 51 

unanimidade. O presidente agradeceu e parabenizou ao Sr. Fernando Augusto 52 

de Siqueira pelo trabalho desenvolvido a frente do CBH-SM, e então convidou 53 
o Sr. Francisco Carlos dos Santos para tomar posse frente ao plenário. Dando 54 
seqüência aos trabalhos o Sr. Frederico Guidoni Scaranello, fez a leitura do 55 
item 5 da pauta Deliberação ad referendum CBH-SM nº 04/2014 de 10 de 56 
Julho de 2014. - “Prorroga, nos termos da Deliberação CRH 159/2014, a 57 

validade do Plano de Bacias da UGRHI-1, no âmbito do CBH-SM.”, a mesma 58 
foi lida pelo presidente e aprovada por unanimidade. Antes de seguir para o 59 
próximo item da pauta, o Sr. Frederico Guidoni Scaranello, informou ao 60 
plenário sobre a disponibilidade de verba para o pleito, e que ainda havendo 61 
projetos não hierarquizados no CBH-SM pela falta de licenças ambientais, foi 62 

acordado entre os tomadores que apresentassem na secretaria executiva do 63 

CBH-SM os documentos faltantes até a data limite de primeiro outubro de dois 64 

mil e catorze para que haja tempo hábil de encaminhá-los ao FEHIDRO dentro 65 
do prazo de três de outubro de dois mil e catorze e assim não haveria sobra de 66 
investimento, e os tomadores cumprindo este prazo terão seus projetos 67 
hierarquizados. Sem dispostos contrários a plenária aprovou a proposta. 68 

Seguindo então com a pauta no item 6, Deliberação CBH-SM nº 05/2014 de 23 69 
de setembro de 2014 – “Aprova a recomendação da Câmara Técnica de 70 

Planejamento e Assuntos Institucionais - CT-PAI, relativa à hierarquização dos 71 
empreendimentos submetidos ao CBH-SM, para execução com recursos 72 
financeiros do FEHIDRO - Exercício 2014.”, o presidente fez a leitura completa 73 

da presente deliberação e a mesma foi aprovada com unanimidade. Sem mais 74 
nada a declarar nem a ser questionado, encerrou os trabalhos às onze horas. 75 


